



寺島中だより

教育目標

「深く考え自ら学ぶ生徒」「心豊かで思いやりのある生徒」「健やかでたくましい生徒」



『 一年を振り返り 新年へ 』

◆早いもので、今年も師走を迎えました。師走の街には、クリスマスツリーや色とりどりのイルミネーションが華やかに輝き始めてきました。朝晩の冷え込みも、日に日に増してきたようです。今冬も、インフルエンザの流行が懸念されています。皆様におかれましては、流行に備えた対策をとられますようお願いいたします。

年末・年始を控え、各ご家庭でもその準備のためにお忙しい時をお過ごしになり、生徒たちが大掃除や年始の挨拶など、家庭での役割を果たしながら大きな節目を迎えます。このような時こそ、落ち着いた中で一年を振り返り、新たな目標を立てさせたいものです。

振り返る際にはよく反省をしますが、そのような時にマイナス的な評価をよくしてしまい、「できなかったこと」や「失敗したこと」だけに注目しがちです。それだけではなく、ぜひとも「良かった点」や「よくできた点」を評価するプラス思考の振り返りもしてほしいと願います。

この一年をじっくりと振り返り、新たに迎える年に、新しいことに積極的にチャレンジできるよう、準備をしっかりと整えてください。



◆文化祭、大成功！！ 11月1・2日、展示発表と舞台発表を行いました。展示発表では、教科等でそれぞれの個性を發揮し、思い思いの作品が展示されました。熱心に制作した個々の作品は、ダイヤモンドのように輝いていました。

舞台発表では、合唱コンクールや部活動の発表、海外派遣報告を行いました。

合唱コンクールでは、どの学年からも、そしてどのクラスからも、一人一人が気持ちを一つにして、最高のものを出そうと頑張っていました。また、歌に込められたメッセージを伝えていたことが十分に感じ取ることができました。

二つの部活動の発表は、日々の練習の成果が十分に表わし、落語や演奏で会場を盛り上げました。

海外派遣報告は、オーストラリアでの貴重な体験をクイズを交えながらの発表で、とても分かりやすく、素晴らしかったです。

このような文化祭を開催することができ、これまで準備をしてくれた実行委員をはじめとする生徒の皆さんに心より感謝いたします。

当日は、たくさんのご来賓・保護者の方々にご来校いただき、生徒たちにたくさんの賞賛の声や、温かい拍手をいただき、誠にありがとうございました。



◆第3回学校公開（10.18～19）アンケートより（抜粋）

- ・先生が意欲的で、現代社会について興味に向くような話があり良かったです。
- ・テンポ良く授業が進められていて、飽きさせない工夫がありました。
- ・質問タイムのような時間があれば良いなと思いました。
- ・自転車に乗る際のマナーを、学校で教えていただきたいです。
- ・子供が飽きないようにユーモアを交えながら授業されていて、大変感心しました。
- ・合唱がとても上手で感動しました。
- ・ただ聞くだけの授業ではなく、対話させる授業で良かったと思いました。
- ・寺島中学校の学習環境、生徒指導にわくわくし、希望が見えた週末でした。
- ・自主的に挨拶してくれ、とても嬉しかったです。
- ・公開日の土曜日に5教科を増やして頂けると嬉しいです。

今後もより良い教育活動が行っていきけるよう、教職員一同頑張っていきます！！